

Fortalecen Francia y Canadá cooperación en lucha contra el terrorismo



La Habana, 13 oct (RHC) Los gobiernos de Canadá y Francia se comprometieron este jueves a fortalecer la colaboración en la lucha contra el terrorismo, precisaron medios de prensa.

"Estamos absolutamente comprometidos a fortalecer nuestra cooperación contra-terrorismo", afirmó el primer ministro francés Manuel Valls durante una conferencia de prensa junto a su par canadiense Justin Trudeau.

El primer ministro francés también indicó que las dos naciones compartirán más información de inteligencia entre sus respectivas agencias de seguridad.

Valls visitará el Parlamento canadiense, donde se realizará la ceremonia oficial de bienvenida, y posteriormente mantendrá otra reunión con Trudeau.

En la agenda de la reunión se encuentra como tema prioritario el acuerdo de libre comercio entre Canadá y la UE, conocido como CETA, que ha sido negociado por Ottawa y Bruselas pero que todavía tiene que ser ratificado por los países europeos.

El acuerdo, que ha sido presentado por las autoridades canadienses como el primer acuerdo de libre comercio del siglo XXI entre dos economías avanzadas, está atascado por el rechazo que algunas de sus cláusulas han provocado en sectores europeos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108570-fortalecen-francia-y-canada-cooperacion-en-lucha-contra-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba